
Unterstützung für Flutopfer

MKG Bank spendet als Soforthilfe 100.000 €

Flörsheim, 02.08.2021: Der Autofinanzdienstleister von Mitsubishi Motors hilft mit einer Geldspende und unterstützt betroffene Kunden durch Ratenstundungen oder Sonderzinsen beim Neukauf.

Die MKG Bank unterstützt die Opfer der Flutkatastrophe mit einer Geldspende von 100.000 Euro. Außerdem erhalten vom Hochwasser betroffene Kunden unbürokratisch Hilfe in Form von Stundungen anstehender Raten. Für die Finanzierung eines neuen Mitsubishi wurde ein Sonderzins von 0,00 % bereitgestellt.

„Die Bilder der massiven Schäden und besonders die hohe Zahl an Menschenleben, die die Unwetterkatastrophe im Juli verursacht hat, haben uns sehr erschüttert. Ebenso die Berichte von Mitarbeitern, die persönlich vor Ort Hilfe geleistet haben und dies zum Teil immer noch tun“, sagt Volker Hammer, Geschäftsführer der MCE Bank.

Die MCE Bank GmbH ist über ihre Zweigniederlassung MKG Bank seit über 30 Jahren Finanzierungspartner von Mitsubishi Motors in Deutschland. Unter dem Dach der MCE Bank finanziert die Isuzu Bank Deutschland als weitere Zweigniederlassung seit 2006 den Absatz von Isuzu Fahrzeugen. Weitere Tochtergesellschaften versorgen die Handelspartner mit Autohaus-IT bzw. vermitteln Versicherungen.

Zeichen: 1.266